

仲町小 学校だより

〒330-0061 さいたま市浦和区常盤 8-18-4 Tel048-831-4781 Fax048-835-1355



メールアドレス e-mail : nakacho-e@saitama-city.ed.jp

ホームページアドレス <http://nakacho-e.saitama-city.ed.jp/>

野球しようぜ

校長 長谷場 明博

残暑が厳しかった先月から、最近は急に寒くなってきて、一気に2か月くらい季節が進んだ感じがします。10月16日(1・3・6年)と17日(2・4・5年)に行った運動会への御参加ありがとうございました。パリでのオリンピック・パラリンピックに負けない盛り上がりを見せてくれました。たくさんの応援と声援をいただき心から感謝いたします。特に各学年の表現運動は、圧巻でした。200人を超える人数での集団演技は、市内でもいや、全国でもなかなか見ることはできません。子どもたちが出す声や音がすごい迫力でした。御家庭でもかなり練習されたことと思います。重ねて御礼申し上げます。また、たくさんの応援メッセージもありがとうございました。子ども達はもちろん、教職員一同の励みになりました。

さて、盛り上がりといえば、最近のニュースで話題の大谷翔平選手の活躍です。少し前になりますが、当時、エンジェルスの大谷選手が全国の小学校2万校に3つずつ合わせて6万個のグローブを寄贈したことが話題になり、本校にも3つのグローブが届いています。メッセージには、「このグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、このメッセージを子どもたちに伝えていただければ幸いです」とあり、最後に「野球しようぜ。」という言葉で締めくくられています。小さい頃から野球が大好きだった思いがこのメッセージに込められています。3つのグローブのうち2つは、大きさの違う右投げ用、そして、もう1つは、左投げ用と年齢や多様性も考慮した配慮がされており、使い心地も良かったです。野球に限らず、小さい頃から熱心に取り組んだものというのは、その後の人生に大きな影響を与えるということを改めて感じます。

11月は、後半に個人面談があります。帰りがけに少し見てもらうと大谷選手も喜ぶと思います。もちろん触って、実際に着用いただいても大丈夫です。(笑)

今月もよろしくお願いたします。



南校舎2階会議室横にあります